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Marsciano Entreranno 3 milioni e 690 euro. La parola all'esperto 

lei, pioggia dieuro in eassa
 
Rispetto a12006incremento recordaMassa Mariana .
 

MARSCIANO - lei, cemento, bi
land. Tutti ne parlano come un 
unico "filo rosso". Per mantenere 
iservizi servono euro. Lo Stato ai 
Comuni nepassa sempre meno e 
allora laviapiufacile eaumenta
re l'edificabilita che porta subito 
"Bucalossi" e a regime "lei". Ma 
quanto prevede di incassare 9a1
l'lci il comune di Marsciano? La 
previsione del 2006ammontava 
a 3milioni e 450mila euro. Per 
I'anno in corso le scritture dico
no 3milioni e 690mila euro. Un 
aumento, cioe, del sette percento. 
Confrontato con gli altri comuni 
della zona, non eunaumento ele
vato. Nel comprensorio 1'indice 
piualto equello di Massa Marta
na 1+14 per cento]. In termini 
assoluti Todi prevede di incassa
requesto anno 3milioni e825mi
laeuro, 135mila euro pludi Mar
sciano. Aprima vista sembra stra
noche Todi preveda di incassare 
piuIci di Marsciano, tenuto con
toche lesue aliquote sonoanche 
piu basse. Sull'lci, non proprio 
una tassa che piace ai cittadini, e 
utile sentire unesperto, Ugo Ma
riuccini. "Intanto -spiega ilragio
nerie - bisogna tenere conto che 
questi sono dati di previsione. E 

. allora bisogna capire senella pre
visione c'~ solo latassa ordinaria 

.0 anche ilrecupero dell'evasione. 
Perehe alcuni comuni hanno gia 
provveduto a recuperare l'evasio
ne, mentre altri 0 10 stanno facen
do ora 0 ancora devono farlo". 
Insomma, ci "illumina" Marine
cini, un'analisi fondata sipub fa
re prendendo i realieuro incassa· 
ti e verificando su questi quanto 
incide il recupero dell'evasione. 
Marsciano achepunta e?"11 gros
sodell'evasione estato recupera

•toalla fine della scorso decennio, 
tra il 1998 e il 2000. Si devono 
anche a questo i tanti progetti 
messi incampo". Mariuccini for
nisce unaltro dato legato alla edi
ficazione. A livello di "Bucalos
si", latassa dowtadachi costrui
see, ilcomune.marscianese epas
sato dagli 800mila euro delprimi 
anni Dueinila, agli attuali unmi
lione e 600mila euro. nragionie
re fa due conti poi spiega:"Una 
volta che gli edifici sono a regi
me, la Bucalossi si trasfonna in 
Ici per circa il dieci pereento".. 
Tornando alla Buca1ossi, e un 
bell'incassare. Ma se il mercato lei comunale Una vista aerea dell'abltato di Marsciano 
edilizio rallenta? "Non a caso, le 
ultime finanziarie hanno limitato dal pedone e non dalla cima". mo del cinque percento. Spiega 
al 50 percento la possibilita di Per cioche riguarda 1'lci incassa anche che il recupero medio del
impegnare i ricavi della Bucalos ta dal comune, il ragioniere am laevasione, inquesti ultimianni, 
siperilbilancio ordinario". "Co Mette che in fase di verifica il oscilla dal cinque aldieci percen
si-aggiunge Mariuccini -si cadra gettito sipuo discostare almassi- to. E' ormaiassodato che in tutto 

il Paese i piani regolatori sono 
stati "adeguati" alla voglia di mat
tonee cemento. Secondo Mariuc
cini hanno giocato tre fattori, I 
sindaci che vogliono farsi sempre 
piu belli, le maggiori possibilita 
di edificazione e 1a crisi del ri
sparmio, come dimostrano i tanti . 
casi "Parmalat". n futuro? "Ma
riuccini risponde con lasolita ar
guzia:"E' tempo che i sindaci 
prendano l'ombrello". 
Insomma piuche andare a nuove 
cementilicasioni, sara necessario 
pensare alla riqualifcazione urba
na, alla trasformazione di grandi 
spazi, magari inabitazioni. Certo 
il problema si pone die trasferi
mentid elo stato inluogo dell'abo
lizione dell'lci visto che laFinan
ziaria dauna notevole sforbiciata 
a questa tassa. 

Alvaro Angeleri 

Assisi Gia recuperati sei appartamenti e ora tocca agli altri sei 

.Ricci: "Su San Gregorio ecco i fatti"
 
ASSISI - L'amministrazione comunale invita
 
la citt.adinanm a verlflcare di persona la reale
 
condizione del castello di San Gregorio; un
 
buon consiglio, che sefosse seguito e applicato
 
anche aaltre situazioni, consigli comunali com


.presi, molto probabilmente renderebbe piu at
tivi i cittadini-elettori nel territorio. "11 castello 
di San Gragorio e stato sottoposto al primo 
stralcio dilavori di restauro, costato 1,5 milioni 
dieuro fraacquisto del materiale eopere realize 
zate, .ovvero sei appartamenti e alcuni spazi 
comuni". si.Ia sapere ~ palazzo ~el munid
pio;ma it progetto non 51Jerma qw.Frapoco , I 

riparte il cantiere del secondo stralcio dell'in
tervento, questa volta per mezzo milione di 
euro, al termine del quale saranno recuperati 
altri sei appartamenti e siporteranno a termi-

San GregoriO II cantiere in attlvlta 

nei lavoridi restauro inmodo definitivo. "In 
questa settimana" fa sapere i sindaco Ricci "si 
stalavol'llndo aU'impianto di fornifq.ra del gas, 
inmodo che abreve tredici persone potranno 
tornare adabitare ilcastello. Inoltre sono state' 
istallate delle lampade artistiche ali'intemo 

Umbertide II Comune ammesso ai bandi 

Bioarchitettura e risparmio 
.energetico per nuoveabitazioni 

UMBERTIDE - 11 territorio di 
Umbertide estato ammesso an
che per il 2007 a partecipare al 
banda regionale inmateria di bio
architettura e risparmio energeti
co. Chi costruira alloggi "ecologi
ci" potra ottenere un contributo 
fino a 30mila euro ad alloggio. 
Per case "ecologiche" si intendo
noabitazioni dotate di tecnologie 
innovative per ridurre 1'impatto 
ambientale e i consumi energeti
ci. Si tratta di risorse stanziate 
dalla Regione a so

gnazione inproprieta 0 alla vendi
ta, escludendo gli interventi di re
cupero dove "appare plu difficol
toso realizzare quelle soluzioni 0 

. accorgimenti perilraggiungimen
to degli obiettivi e dei requisiti 
relativi alla sperimentazione pre
visti dal bando". 
Per concorrere all'assegnazione 
di contributi, gli interventi devo- . 
no prevedere la realizzazione di 
unnumero dialloggi non inferio
readodici; lasuperficie utile resi

denziale di ogni al
stegno di interven 'loggio non deve eSe,
 
ti di edilizia resi Contributi sere maggiore di
 
denziale in cui sia· 95 metri quadrati.
 
noapplicati prind regional; Le richieste dicon

pi e criteri propri tributo saranno va

della bioarchitettu Omassimo lutate da una com

raedell'architettu ... 30m .,- . missione tecnica,
 
ra sostenibile. e '''" euro che avra ilcompito
 
L'obiettivo equel diformulare lagra

10 di favorire la realizzazione di duatoria regionale delle proposte
 
alloggi in grado di soddisfare Ie d'intervento.
 
esigenze .di comfort e salubrita Nel banda 2006 un'azienda che
 
abitativa attraverso l'utilizzo di , ha realizzato alloggi ad Umberti

materiali "ecocompatibili" e1'eli
minazione di fattori di risehio di 
inquinamenfo, incuisiano ridot
ti al minimo il consumo di risor
se naturali e 1'impatto sull'am
biente e vengano valorizzati al 
massimo l'utilizzo delle fonti di 
energia rinnovabile eil risparmio 
energetico. ' 
I contributi sono previsti a favore 
di liift ediIWe,' . 
di:uaiouielalO -,~, 
Ia_Wlh__~ 
IIiDIIi rlipIIi rt .... 

dein viaSignorelli sieraclassifi
cata prima tra i concorrenti del 
banda emesso dalla Giunta regio
nale. n progetto di Umbertide 
prevedeva la costruzione in via 
Signorelli di 24 alloggi, per un 
finanziamento di722mila euto.n 
progetto di Umbertide erarivolto 
a sperimentare e incentivare, in 
modo significativo, modelli e tie 
pologie costruttive innovative, a 
minore impatto lIJJ,lbientale e a 
piiI ~ ~o <lei CODSUmi . 
-pia. 

del complesso storico, che, aconclusione dei 
lavori, verranno montate intutta lazona circo
stante". Non solo; riguardo all'area limitrofa al 
castello, ancora occupata dai container utilizza· 
ti per porre rimedio all'emergenza tertemoto 
2007/ l'amministrazione fa sapere che "le strut
ture mobili restano per ragioni di protezione . 
civile, ma per ilnuevo Prg, sipotra studiare la 
realizzazione diun'area destinata asport etem
polibero". Insomma lasituazione pare essere 
sotto controllo, compreso 1'allestimento peril 
presepe vivente rimasto abbandonato dall'an
.no scorso. I cittadini farebbero bene aseguire 
il consiglio delsindaco, a reoarsl piuspessc a 
visitare i tesori del proprio territorio comunale 

Bastia Umbra AViale la festa della spremitura 

Musica, olio e pane casareccio
 
BASTIA UMBRA (a.g.)- Bruschette a suon 
dimusica. Oggi pomeriggio, alle ore 17,l'a5
sessorato alla Cultura, laseuola comunale di 
musica e1'associazione Teatro dell'lnsula ROo 
mana invitano idttadini aaccorrere numero
sipresso via Molino dell'Olio della comunita 
Viole diAssisi. Non poteva essere scelto luo
go Migliore perriscoprire e rivivere una del-
Ie tradiZioni locali piu sentile nel territorio, 
quella della spremitura dell'oliva. Aaccom· 
pagnare il1avoro del molino sara una grade
volissima esibizione degli allievi che frequen· 
tan~ il centro comunale di studi musicali; 
un'idea .. originale, innovativa, ma che allo 
stesso tempo si pone l'obbiettivo di.non di-

per questo, oWpomeriggio prodotti, artigia
nato edivertimento sisposemnno per restitui
re alia cittadinanza la consapevolezza della 
preziosita delle risorse locali. "Per secoli e 
stata la natura con i suoi cieli stagionali a 
condizionare i ritmi della vita dell'uomo, ri
servando aogni evento ilsuo giusto momenta 
ealimentando lamagia dell'attesa e1'aspetta
tiva del risultato" spiegano gli organizzatori 
dell'incontro dioggi pomeriggio "invece oggi 
abbiamo spesso difficolta nel godere dei pia· 
ceri piu semplici enel percepire lascansione 
temporale. Proprio perquesto abbiamo seel· 
to di accompagnare la spremitura dell'oliva 
all'esibizione live degli aspiranti musicisti". 

Pietralunga 
Nonna
 

.Blandina
 
,E' ancora
 

mistero
 
PIETRALUNGA -Nonna Blandi
na; ancora nessuna novita e laeo
sa desta seria preoccupazione a 
Pietralunga, perche appare. im
pensabile che un'anziana 85enne 
possa essersi smarrita cost nei bo
schi senza lasciare traccia. nbo
sco coslimpenetrabile e carico di 
.misteri forse porta con sf i segreti 
di unaseomparsa che non trova 
risposta alcuna, 
Al tempo stesso sappiamo che 
qualcuno ha dato dei passaggi a 
nonna Blandina per permetterle 
di arrivare sino a Acquapartita. 
Ecco: appare chiaro che lastrada 
di Aggiglioni di Sopra, dove sitro
vava Blandina al memento della 
scomparsa cosi stretta, nascosta e 
riparata,potrebbe essere Stata per
corsa solo da persone del posto 0 

molto pratiche della zona. Caccia
tori, fungaroli, perintenderci, an
che di zone limitrofe vicine alle 
nostre, ma di certo con una gran
de dimestichezza dei luogbi 

.Sgomberiamo ilcampo dalle faci.. 
li illusioni; chihaportato lontano 
Blandina conoseeva la zona e di 
certo non vive lontano da Pietra
lunga. Solo evoluto restare 8OOni
mo e noi non riusciamo a capire 
questa posizione che, neiconfron
ti di un'anziana signora, appare 
disdicevole. Chi sa deve parlare. 
Punto. Chi sa deve dire dove ha 
portato quella poverettadi nonna 
Blandina. 'Iuttofa supporre che 
nonna Blandina non si trovi pita 
nei luoghi dove stiamo ricen:an
do, ma motto loDtano da qui. 
Quello che ecerto eche gli appel
li lanciati almomento non hanno 
sortito alcun beneficio. Occorre 
non abbassarela guardiae insiate
reo Nonna Blandina deve essere 
ritrovata. .e adifendeme l'integrita. 

Alberta Gattucci Anna MariaPolidori 

Qualdo Tadirio In ununico ambikJ fa raccolta delle 1()() opere deiCf»UX»"Si di ceramica 

Patrimonio da valorizzare con i1 Rotary
 
GUALDO TADINO - nprogetto 
del Rotary Club diGualdo Tadino 
"Un Patrimonio da valorizzare" e 
destinato alrecupero ealia disloca
zione in un unico. coritenitore di 
oltre cento opere dei 37 concorsi 
intemazionali della ceranuca tenu
ti a Gualdo Tadino dal 1959 al 
2003. nRotary· incollaborazione 
con laPro Tadino - intende sensi
bilizzare lacittadinanza sul recupe
ro di questa patrlmonio gualdese 
abbandonato invari locali escanti
nati della citta incompleto stato di 
deterioramento, tenendola infor
mata, con semplici note come que
sta, dei progressi effettuati nella 

realizzazione del progetto medesi
mo, creando quell'interesse e 
quell'attenzione al problema ne
cessari peril raggiungi mento del 
risultato finale. Neigiorni scorsi e 
stato portato a termini, presso i 
locali assegnati dall'Amministra
zione comunale, il trasferimento 
delle opere. Un'operazione che e 
stata eseguita dal Gruppo Sorgen
te della Protezione Civile, che lia 
dato lapropria disponibilita ecol
laborazione al Rotary nella realiz
zazione del progetto stesso. Altra 
associazione che sta dando il suo 
contributo al progetto e l'Accade

zazione grafica e la stampa di un 
depliant informativo dausare per 
laprevendita dellibro d'arte sulla 
ceramica moderna, che oltre ad 
illustrare lastoria dei concorsi, rac· 
cogliera una specie di alba d~oro 
tutte Ie opere premiate 0 segnala
teo E'Caterina Calabresi che cura 
i testi del volume inquestione, ha 
gia sviluppata la grafica della co
pertina; acquistando questi libri, 
ogni cittadino potra contribuire al
la spesa di restauro delle opere. 

via allavoro direstauro, che inizie
ra nei prossimi mesi. D'altronde 
lastessa presidente della Pro Tadi
no Paola Moriconi, appena suben
trata adAlberto Cecconi, ha riba
dito lavolonta della stesSa associa
zione di portare avanti il diseorso 
sulla Mostra internazionale della 
Ceramica. Inquesta senso lastes
saPro Tadino hadelegato all'inter
no del comitato, Mauro Mancini 
edeinatto unprogetto che vede la 
collaborazione tra 1'associazione 

Dopo aver completato i trasferi- . stessa, Amministrazione comuna
menti e individuate e catalogate le, Cna, Confartgianato, Confcom
tutte Ie opere, una commissione mercio, Associazione nazionale 

mia deiRomiti che curers larealiz- , appositamente costituita, dara il delle citta della ceramica. 

A Ospedalicchio 
garage in fiamme 

BASTIA UMBRA· leri pomeriggio, poco dopo Ie 
14.30 i vigili del fuoco del distaccamento di Assisi, 
sonG stati chiamati a intervenire inviaRomolo Mur· 
ri a Ospedalicchio di Bastia Umbra in quanto stava 
bruciando un garage. Per fortuna non faceva parte 
del corpo dell'abitazione e quindi gli appartamenti 
non hanno subito danni. Danni ingenti invece in 
garage, sop.\'attutto per quanta conceme il solaio in 
laterizio e parte del tetto. In fumo anche mobili, 
vestiario, un dclomotore e un paio di biciclette. I 
vigili del fuoco al momento hanno eseluso del tutto 
1'evento doloso, ma non c'e certezza sulla causa 
scatenante, forse ascrivibile a un corto drcuito. Per 
fortuna deipropriefari nOD c'era ill'interno del gam
geal~~•• ~~ terminalD aile 
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